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MUNICIPALIDAD DE ESCAZÚ 4 

 5 

CONCEJO DE DISTRITO DE SAN ANTONIO 6 

 7 

SESION ORDINARIA NUMERO 20. 8 

 9 

ACTA NUMERO 21-2015. 10 

 11 

ACTA NUMERO VEINTIUNO-DOS MIL QUINCE: Correspondiente a la sesión ordinaria 12 

número 20, celebrada en el salón de sesiones del Concejo de Distrito de San Antonio de 13 

Escazú, al ser las diecinueve horas del cuatro de Noviembre de dos mil quince, con la 14 

asistencia de los señores: 15 

 16 

MIEMBROS PRESENTES: 17 

 18 

OSCAR CALDERON BERMUDEZ   Síndico Propietario, 19 

INDEPENDIENTE 20 

MARIA ANTONIETA GRIJALBA JIMENEZ  Sindica Suplente, PLN 21 

MARIA CECILIA DELGADO CORDOBA              Concejala suplente, 22 

INDEPENDIENTE 23 

JUANITA CORRALES CALDERON   Concejal Propietaria, PML 24 

PEDRO JOAQUIN FERNANDEZ GONZALEZ  Concejal suplente, PYPE 25 

 26 

Se inicia la sesión con el quórum de ley. Por Ana Rosa Corrales Montes vota María Cecilia 27 

Delgado Córdoba. Está también presente la bachiller SILVIA RIMOLA RIVAS, en su 28 

condición de asistente de Concejos de Distrito, del Proceso de Planificación Municipal.  En 29 

ausencia del Secretario Licenciado Juan José Rímolo Bolaños, quién se excusa por motivos 30 

de índole familiar, que le impiden asistir a la sesión, los concejales aquí reunidos, nombran 31 

por unanimidad de los presente como Secretaria a.i., en esta sesión, a la concejal propietaria 32 

JUANITA CORRALES CALDERON. 33 

 34 

MIEMBROS AUSENTES: 35 

  36 

 37 

ANA ROSA CORRALES MONTES   Concejal Propietaria, PLN 38 

JUAN JOSÉ RIMOLO BOLAÑOS,  Secretario Concejal Propietario, 39 

INDEPENDIENTE. 40 

 41 

JUAN ANTONIO SOLIS VARGAS                     Concejal suplente, PLN 42 

JACQUELINE CASANOVA TREJOS   Concejala Suplente, PML 43 

NATALIE DE LOS ANGELES CASTRO MUÑOZ Concejal Propietaria, PYPE 44 

 45 

 46 

ORDEN DEL DIA: 47 

 48 

1.-Atención al público. 49 

2.-Lectura y aprobación de actas. 50 



2 

3.-Correspondencia. 1 

4.-Asuntos varios. 2 

 3 

1.-ATENCION AL PÚBLICO: 4 

 5 

1.-Al inicio de la sesión, están presentes los señores Erick Morales Mora, teléfono 8448-6 

4854, correo electrónico eric.morales@ucr.ac.cr y Pamela Zúñiga Fallas, teléfono: 6058-7 

5256, correo electrónico zuñigafallas@gmail.com, ambos estudiantes de Gestión Ambiental 8 

de la Universidad de Costa Rica y quienes están haciendo su práctica comunitaria, en el 9 

cantón de Escazú, para lo cual explican a este Concejo de Distrito, las actividades que van a 10 

realizar en nuestro cantón.  Nos comentan sobre su visita a la Escuela el Carmen, el 11 

‘domingo embrujado’ del mes de Octubre, al que asistieron muchos vecinos.  Están muy 12 

motivados en dejar con su trabajo comunitario, alguna huella en el cantón de Escazú.  13 

Preguntas sobre nuestros objetivos, con respecto a la protección de los cerros.  Oscar 14 

Calderón les cuenta sobre el proyecto que teníamos con los estudiantes de la Escuela 15 

Benjamín Angulo en Escazú, en el proyecto que llevó a cabo este Concejo de Distrito, de 16 

limpieza de los Ríos en San Antonio de Escazú.  Se les recomienda además conversar con 17 

los grupos de ‘la persona joven’ y el ‘comité de la niñez y adolescencia’.   18 

 19 

2.-LECTURA Y APROBACION DE ANTERIORES ACTAS: 20 

 21 

1.-Se leen y se aprueba por unanimidad de los presentes, el acta 20-2015, correspondientes 22 

a las sesión ordinaria de este Concejo de Distrito, números 19 del 21 de Octubre del 2015. 23 

 24 

3.-CORRESPONDENCIA: 25 

 26 

RECIBIDA: 27 

 28 

01.-Se toma nota del oficio P-PL/201-2015 del 28 de Octubre último pasado, que le envía con 29 

copia a este Concejo de Distrito, la bachiller SILVIA RIMOLA RIVAS, en su condición de 30 

asistente de Concejos de Distrito, del Proceso de Planificación Municipal, al señor Alcalde 31 

Municipal, Bachiller, Arnoldo Barahona Cortés y al Concejo Municipal de Escazú, 32 

TRASLADANDOLES vía correo electrónico, el acta 20-2015, correspondientes a las sesión 33 

ordinaria de este Concejo de Distrito, números 19 del 21 de Octubre del 2015, con sus 34 

respectivos acuerdos. 35 

 36 

02.-Se toma nota del oficio AL-1323-2015, del 20 de Octubre último pasado, que le envía el 37 

señor Alcalde Municipal, Bachiller, Arnoldo Barahona Cortés a la Ingeniera Sandra Blanco 38 

Alfaro, Directora del Macroproceso Ingeniería y Obras, trasladándole el acuerdo 27-2015, 39 

tomado en el acta número 17-2015, sesión ordinaria número 16 del 19 de Agosto de 2015 40 

de este Concejo de Distrito. 41 

 42 

03.-Se toma nota del oficio AL-1348-2015, del 26 de Octubre último pasado, que le envía a 43 

este Concejo de Distrito el señor Alcalde Municipal, Bachiller, Arnoldo Barahona Cortés 44 

indicándonos y en relación  a los acuerdos 32 y 34-2015, tomados en el acta número 19-45 

2015, sesión ordinaria número 18 del 6 de Octubre de 2015 de este Concejo de Distrito, que 46 

no traslada a la Policía Municipal ambos acuerdos, por no ser humanamente posible y por el 47 

alto nivel de trabajo de la Policía Municipal, atender este tipo de solicitudes, que son 48 

atinentes a la Policía de Tránsito, por lo que nos solicita remitir directamente a esa Autoridad, 49 

nuestras inquietudes.  El síndico del distrito y en vista de la respuesta del señor Alcalde, 50 
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mociona para solicitarle respetuosamente al Licenciado Juan José Rímolo Bolaños, 1 

Secretario de este Concejo de Distrito, enviar estos dos acuerdos, directamente al Comisario, 2 

Licenciado Mario Calderón Cornejo, Director de la Policía de Tránsito, con sus antecedentes.  3 

Por unanimidad y en firme se aprueba la moción presentada. 4 

 5 

ACUERDO 40-2015: “Se acuerda solicitarle respetuosamente la colaboración al Licenciado 6 

Juan José Rímolo Bolaños, Secretario de este Concejo de Distrito, enviar directamente al 7 

Comisario, Licenciado Mario Calderón Cornejo, Director de la Policía de Tránsito, los 8 

acuerdos 32 y 34-2015, tomados en el acta número 19-2015, sesión ordinaria número 18 del 9 

6 de Octubre de 2015 de este Concejo de Distrito, con sus antecedentes. ACUERDO 10 

FIRME.” 11 

 12 

04.-Se toma nota del oficio RF-119-2015 del 29 de Octubre último pasado, que le envía con 13 

copia a este Concejo de Distrito, el Licenciado Ronald Vargas Sánchez, Jefe del Proceso de 14 

Recursos Financieros, a la Licenciada Patricia Chávez Bermúdez, Jefe del Proceso de 15 

Asuntos Jurídicos, trasladándole el convenio de cooperación económica con la Escuela 16 

David Marín Hidalgo, referente al incumplimiento, por parte de la administración de la Junta 17 

de Educación de ésta escuela, de enviar a su oficina la respectiva liquidación de la partida, 18 

que por un millón setecientos veinticinco mil colones se les trasladó, para la compra de 19 

instrumentos musicales y trajes para bailes folclóricos, para que y conforme a la cláusula 20 

novena del convenio de cooperación respectivo, se proceda a ejecutar el mismo, en cobro de 21 

los daños y perjuicios que el incumplimiento en la ejecución de la liquidación 22 

correspondiente, se hayan podido ocasionar a la administración municipal.  23 

  24 

4.-ASUNTOS VARIOS: 25 

 26 

01.-El concejal Pedro Fernández comenta que el puente en la cuesta de los Leones, en Paso 27 

Hondo, quedó muy bien, lo ampliaron y tiene ahora muy buen espacio. 28 

 29 

A las veinte horas, se da por terminada la sesión. 30 

 31 

 32 

 33 

 34 

Presidente     Secretaria a.i. 35 

Oscar Calderón Bermúdez.  Juanita Corrales Calderón 36 

 37 


